



第1号
発行日
令和3年6月10日(木)
発行人
八王子実践中学校
□□ □□

初めまして、皆さんこんにちは。
J-Castファーストペンギン通信編集部です。生徒が学校での出来事を発信していきます。今号は記念すべき第一号です。今後ともよろしくお願ひします。

今年最初の校外学習

去年度に引き続き新型コロナウィルスが猛威を振るう中、外出自粛が強く求められました。本来ならば鎌倉に行く予定でしたが、本校から徒歩20分ほどにある「片倉城跡公園」に行ってきました。

中学合学年で6グループに分かれ、片倉城跡公園の歴史や自然について学びました。

お楽しみミッション

先生からのミッションの他にも「お楽しみミッション」という3年生が考えたゲームをしました。

先生からのミッションをやりながらお楽しみミッションを達成しよう!!

- ①先生たちのミッションをやりながら8個のゲームをクリアできるようにする!
- ②10:30までに全部クリアできたら最初に指定された先生を探しに行く
- ③その先生にミッションクリアの証拠を見せる(リーダーが撮る)
- ④先生を探して証拠を見せる(10:30から開始)
- ⑤多くクリアできた人の勝ち!



グループワーク

今回の校外学習では「1グループにつき片倉城跡公園について3分間プレゼンできるように準備すること」というミッションが出されました。他にもクイズを作る、園内にあるベスト彫刻を決める、付近にある住吉神社に参拝するなどがありました。

ゲームは8つあり、グループのメンバーと交流するものがとても多く、より「学年の壁」をぶっ壊すことができました。



最終ミッションでは「ドラゴンティーチャー」と呼ばれる各グループで決められた先生を探しました。

自撮情報をロイロノートなどで共有し合い、他のグループの人ともコミュニケーションをとることが出来ました。

情報が見つかったのか勢いよく駆け出していました。



今年初!

校外学習in片倉城跡公園

ブチっこ!

編集部コラム

片倉城跡公園は片倉城の跡地に出来た公園です。当時の地形や遺構などがそのまま残っており、片倉城の歴史を満喫できます。

また、自然も多く、多種多様な植物もあります。

今回の校外学習では地域の歴史や自然について学ぶというテーマでした。新たな気づき、発見などをみんなと共有することで会話を生まれ

「学年の壁」をぶっ壊すことができて良かったです。

□□は生徒名

その後 無事に先生を見つけることができました。

見つけたときは先生が走って逃げてしまい、追いかけるのが大変でしたが疲れた素振りを見せず散策を楽しんでいました。



生徒たちの感想!!

今回、初めて校外学習をして、色々な事を学ぶ事ができました。中でも印象に残っていることは、たけのこを見つけた事です。たけのこは、普通の公園には生えないでの、片倉城址公園は自然でいっぱいなんだなと思いました。たくさん歩いて疲れたけど、2.3年生と植物の話をしたり、先生を探すゲームをしたりして楽しかったです!!

片倉城跡の散策は自然いっぱいしているだけでとても気持ちが安らぎました。今回は先生のミッションとともに先輩方が作ってくれたミッションを行いました。先輩方が作ってくれたミッションは、一つだけ出来ず残念でした。今回行った片倉城跡の散策の発表は、私が一年生に新しいやり方やアドバイスをすることが出来きとても良かったです。

片倉城跡公園は、大きく歩くのは大変だったけど、自然や歴史を、知れて楽しかった。水車はなぜ水で動くのかを、調べたいとおもいました。また2、3年生の人と合流をして企画をしたいです。

校外学習 すごく楽しかったです。
今回の校外学習では、片倉城跡公園のことについて学びましたし、グループのみんなでゲームをすることができました。たけのこも見つけました。さらに、今回、校外学習で1~3年生の距離が縮まりました。これからも、みんなで交流して仲よくやっています!